

La dodgeballeuse triste !

Ce jour de finale s'est mal passé, parce que notre équipe, les Zelda, a perdu contre les Garnements Italiens. Ils avaient 1 point d'avance. Abby était très triste à l'idée de perdre. Elle attendait ce moment avec impatience. Son chéri et sa fille étaient venus la soutenir et elle ne le savait pas. Dès qu'elle les a vus, Abby s'est mis en stress direct ! Elle grelotait de peur, ce qui lui fit perdre ses moyens. Elle qui ne faisait que des dodgeballs, les Garnements ne faisaient que la toucher. Les Zelda ont perdu mais ce n'est pas grave parce qu'ils ont une autre finale à jouer, les Zelda gagneront à la loyale.

FIN

Abby